

雪舟福祉会TIMES

Vol.06 2月・6月・10月の年3回発行。地域の皆様に雪舟福祉会の地域への取り組みを知っていただための広報紙です。

つながる。つなげる。やさしさの輪。

皆様が安心して地域で暮らすことができるよう人材確保に取り組んでいます！

全国的に介護人材の不足が取りざたされるなか、雪舟福祉会では過去3年で12名の新卒採用による介護人材の確保ができます。また、新卒採用職員の定着率も過去3年で90%と、安心して働き続けることのできる環境づくりにも取り組んでいます。



取り組み ① 雪舟福祉会が求める福祉人材の確保・次代を担う福祉人材の育成

高校・専門学校・大学等への広報活動、インターンシップや見学会、ホームページやSNSを活用し、少しでも施設に興味を持っていただけの者や、様々な情報を発信し、施設の仕事内容等を知りたいことに力を注いでいます。また、介護福祉士を目指す学生の実習を積極的に受け入れ、次代を担う福祉人材の育成も行っています。



取り組み ② 雪舟福祉会で働く福祉人材が安心して働き続けることが出来る環境づくり

「教育支援」「キャリアアップ支援」はもちろん育児や介護などライフケアイベントに寄り添った福利厚生の充実を図っています。また、コロナ感染症関係の休日の給与保証や、職員同志の交流が少なくなるなか、試行錯誤ながら、少しでも職員同志の絆を深めるための取り組みなど、コロナ禍でも安心して働いてもらえるような環境を整えています。



「利用者」「地域の皆様」が安心して暮らせる地域づくりのために、これからも人材確保への取り組みに努めています。



おかやま子育て応援宣言企業

職員や地域における子育てを応援する企業として岡山県に登録されています。



おかやま☆フクシ・カイゴ職場すまいる宣言企業

働きやすい職場環境づくりに積極的に取り組み、一定の基準を満たした事業所として岡山県に登録されています。

しごとにかける想い 専門職スタッフからのメッセージ

Message 02 セレーノほのぼの保育園 保育士 東森 梢



家族の中でたいせつに育てられてきた子どもたちが、大好きなお母さんお父さんと離れて過ごす保育園は、あるがままの自分を出せる居心地の良い場所であるべきだと思っています。

『自分の思いを言葉で伝え、失敗してもいいから様々な経験をしてほしい。』
『友だちと遊び、喧嘩もしながら人のことも考えられる子になってほしい。』
『認めてもらうことへの安心や友だちと遊びに夢中になる楽しさを感じてほしい。』
そんな想いを込めて保育に臨んでいます。

保護者の皆様には、少しでも負担を軽くしてお子様と接する時間に充てて頂きたく、衣類の洗濯、準備物を減らす、紙パンツ定額制の導入等に取り組んでいます。これからも働くお母さんお父さんをできるだけサポートできるよう、努めています。

各施設からのお知らせ

シルバーセンターセレーノ総社 [広域型特別養護老人ホーム]



笑顔で過ごすことができるよう、お一人おひとりの時間を大切にします!

新型コロナウイルス感染症に注意が必要な期間が続いているですが、シルバーセンターセレーノ総社では、季節ごとのイベントを少人数や個別に参加できるよう工夫し、入居者様が楽しんで生活できるよう、作品作りやおやつ作りに取り組んでいます。

12月のクリスマス会では、生地作りからトッピングまで皆さん思い思いのケーキを作られ美味しくいただきました。お正月には書初めを行っても盛り上がりいました。

昨年は、新型コロナウイルスによる、クラスター発生により、皆様にご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

今後も感染対策に努めながら運営を行って参ります。今後ともよろしくお願いいたします。

デイサービスセンターセレーノ総社 [通所介護]



ご自宅での生活を継続できるよう様々なことに取り組んでいます。

デイサービスセンターセレーノ総社では、楽しみを持って参加いただけるよう、季節の行事やお出かけ会など様々なことに取り組んでいます。

今年度は、感染予防を徹底し、少人数でのお出かけと、夏に少し足を伸ばして足守へ陶芸教室に行きました。秋には豪渢や宝福寺へ紅葉ドライブにも行きました。また、ディホールでも楽しんでいただけるよう工夫して実施しています。その他、日頃はご利用者様にアドバイスいただきながら壁紙作りやおやつ作りを楽しんでいただいております。

まだ新型コロナウイルスへの注意が必要な日々が続いておりますが、今後もご利用者様が元気に楽しく過ごしていただけるようサービスを目指して、日々頑張って参りたいと思います。

ショートステイセレーノ総社 [短期入所生活介護]



感染症対策を再度徹底することで安心・安全なサービスを提供します!

ショートステイセレーノ総社では、年間行事として、お花見や秋祭り、クリスマス会など実施しております。以前のような大型な行事ではないものの、行事ではないものの、皆様に笑顔で過ごしていただけるよう工夫して実施しています。その他、日頃はご利用者様にアドバイスいただきながら壁紙作りやおやつ作りを楽しんでいただいております。

これからも大切な時間、笑顔で過ごせる場所を提供出来るよう日々精進して参ります。

昨年は、新型コロナウイルスによる、クラスター発生により、皆様にご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。今後とも感染対策に努めながら運営を行って参ります。今後ともよろしくお願いいたします。

活動情報など
随時発信中!



※インスタアカウントも始めました!

公式WEBサイト



雪舟福祉会 検索

地域のインフォメーション



新本地区 年末友愛訪問のご紹介 【令和4年12月29日】

新本地区では、ひとり暮らしをされているお年寄りを中心に、手打ちそばを持って訪問活動が行われました。地元の有志の方が慣れた手つきでそばを作り上げています。個性的な麺から、お店に出ているものと変わらない麺まで様々な、どれも気持ちがこもっています。新本地区社会福祉協議会が中心となり、今年も52名の方に届けられました。